

Kommunale Beteiligung für Gundelfinger Schüler

Bürgermeister und Staatssekretär beantworteten Fragen in Politworkshops

Gundelfingen (weg). „Kommunale Jugendbeteiligung“ - die Gemeinde hält Wort: Mehr als 110 Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen der Friedrich-Fröbel-Schule, der Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule und des Albert-Schweitzer-Gymnasiums erarbeiteten in Polit-Workshops, was die Interessen und Bedürfnisse der Jugendlichen vor Ort sind.

Bürgermeister Raphael Walz stellte sich an zwei Vormittagen den vielfältigen Fragen der Teilnehmer. Be-



Staatssekretär Volker Schebesta trug sich ins Goldene Buch der Gemeinde Gundelfingen ein.



Volker Schebesta und Bürgermeister Raphael Walz stellen sich den Fragen der Schüler.
Fotos: Gerhard Weber

gleitet von den Verantwortlichen der Schulen, der Kommune, des Bürgertreffs sollen die Jugendlichen „hautnah erfahren, welche Relevanz Politik in ihrem Leben haben kann.“ In lebhafter Diskussion wurden die Ergebnisse des Workshops dem Staatssekretär im Kultusministerium, Volker Schebesta, vorgestellt. Über zwei Schulstunden hinweg nahmen die Schülerinnen und Schüler den Bürgermeister wie auch den Staatssekretär ins „Kreuzfeuer.“